

Bonjour à tous..

C'est Stephen Whiteside ici de TheUpTrend.com..

J'espère que tout le monde passe un merveilleux week-end..

C'est le dernier jour de 2023, alors j'ai pensé faire une petite vidéo récapitulative..

Nous n'avons rien de prévu pour le Nouvel An..

Nous allons rester à la maison avec quelques.

de bonnes bouteilles de vin et profitez simplement de la soirée..

Nous ne sommes pas très enthousiastes à l'idée de sortir pour le Nouvel An.

Eve, donc je ne vais pas avoir trop d'ennuis ce soir..

Pour 2023, l'action la plus performante du TSX Composite a été Celestica..

Le pire titre était First, Quantum..

En ce qui concerne le S&P 500, le grand gagnant était bien sûr NVIDIA..

NVIDIA a couru jusqu'à 500 \$ au cours de l'été et n'a pu aller nulle part depuis.

ensuite, mais il est toujours en hausse de près de 500 \$, clôturé à 495,22 \$. L'action la moins performante du marché.

le S&P 500 cette année était Enphase, en baisse d'un peu plus de 50 % sur l'année..

Or, parmi les trois indices majeurs que nous suivons quotidiennement, le TSX était.

le moins performant, en hausse d'un peu plus de 8% sur l'année..

Et comme tous les grands indices, tous les gains ont eu lieu au cours des neuf dernières semaines de l'année..

année, et nous verrons pourquoi dans quelques minutes..

126 titres de l'indice composé TSX ont terminé l'année sur une note positive..

Un titre est resté inchangé et 97 titres ont terminé l'année en baisse..

Pour le S&P 500, qui comprend ces grands.

les actions technologiques de capitalisation que tout le monde suivait étaient en hausse de plus de 24 %..

323 titres étaient positifs, 178 titres ont terminé l'année en négatif..

Et puis, bien sûr, ces grandes capitalisations technologiques.

les actions sont concentrées dans le Nasdaq 100, qui a augmenté de plus de 53 %..

80 actions ont terminé l'année en hausse, tandis que 20 seulement ont terminé l'année en baisse..

Maintenant, de façon saisonnière, nous nous attendions à une reprise de fin d'année..

Nous l'avons compris. La fin du mois s'est plutôt bien déroulée..

L'argent automatique arrive à la fin du mois..

Les traders n'aiment généralement pas négocier contre cela..

Nous avons constaté des ventes à perte fiscale au cours de la période.

derniers jours, mais pas suffisamment pour nous donner des signaux de vente majeurs..

Maintenant, nous étions sans peur pendant 9 semaines, et c'est pendant ces neuf semaines que la plupart des gens.

les gains de l'année ont été réalisés et cela va continuer..

Nous allons rester optimistes à long terme.

sur le marché tant que le VIX ne clôture pas au-dessus de 15,71 vendredi prochain..

Maintenant, si vous êtes un trader à court terme, nous avons reçu un signal d'achat sur le VIX.,

nous avons donc assisté à quelques ventes à perte fiscale, mais pas suffisamment pour faire basculer les marchés..

Les principaux indices sont tous toujours sur un signal d'achat, cela n'a donc pas changé..

Si vous êtes un trader à court terme, nous allons rester optimistes à court terme sur le marché.

tant que le VIX ne clôture pas au-dessus de 13,31 mardi..

Maintenant, au cours des dernières semaines, nous avons parlé du fait qu'il y a.

beaucoup de gens font ce qu'on appelle des achats de panique..

Bien sûr, le Panic Buying, c'est lorsqu'une tendance touche à sa fin..

Actuellement, l'ETF SPY est classé 10 sur le graphique hebdomadaire..

Aucun signal d'alerte précoce pour l'instant..

Un signal d'alerte précoce survient généralement lorsque nous clôturons en dessous du plus bas de la semaine précédente..

Nous ne l'avons pas encore fait, donc il n'y a vraiment aucun signe de faiblesse jusqu'à présent..

Si vous vous lancez à ce stade, vous prenez un risque énorme..

Désormais, sur le graphique journalier, nous sommes classés au neuvième rang..

Jusqu'à présent, nous avons eu un signal d'alerte précoce.

cela n'a pas suffi à nous donner un signal de vente..

Vous pouvez voir que nous sommes descendus vers le haut.

ligne de canal pendant quelques jours, puis a commencé à remonter..

Vendredi, nous avons fermé juste au-dessus du niveau supérieur.

ligne de canal, mais nous avons touché la ligne supérieure du canal pendant la journée..

Donc, pour les traders à court terme qui suivent l'argent, nous recherchons un.

clôture mardi en dessous de 470,61 \$. Si cela ne se produit pas, ce canal inférieur.

la ligne va continuer à augmenter quotidiennement..

Désormais, pour les investisseurs plus conservateurs qui.

surveillent le marché quotidiennement et ont besoin de plus de preuves, donc action sur les prix à court terme.

ne suffit pas, ils veulent probablement voir des gros titres négatifs..

Ils veulent probablement réfléchir à certaines choses pendant un week-end, ils ont donc besoin de quelques minutes de plus..

jours de pression à la baisse avant qu'ils ne soient suffisamment motivés pour vendre..

Nous attendons une clôture mardi en dessous de 16h65..

Désormais, pour les investisseurs à long terme qui ne sont pas.

négociant sur le marché, ils utiliseront des graphiques hebdomadaires..

À l'heure actuelle, le graphique hebdomadaire du côté droit nous indique que nous avons besoin d'une clôture en dessous..

446,94 \$. Bien sûr, cela n'arrivera pas maintenant.

Vendredi, pour que la ligne de canal inférieure continue à monter chaque semaine,.

et les investisseurs à long terme plus conservateurs auront besoin d'une clôture en dessous de 440 \$..

Encore une fois, cela n'arrivera pas maintenant.

semaine, de sorte que la ligne d'attache va continuer à augmenter chaque semaine..

Maintenant, si nous obtenons un recul à certains.

À ce stade, le marché va se pencher sur plusieurs éléments..

Tout d'abord, le S&P tiendra-t-il le haut de l'été ?.

Ou si cela se brise, ils chercheront à voir si le plus bas de l'automne se maintiendra..

le marché, et cela nous ramènera au fond du canal Fly Paper..

C'est un recul majeur, mais ce n'est pas la fin du monde..

Si nous pouvons revenir à ce niveau,.

ce serait un bon endroit pour rechercher de nouvelles opportunités d'achat..

Mais bien sûr, nous n'en sommes pas encore là..

Nous n'avons pas commencé à descendre..

Le premier signe que quelque chose de nouveau est.

ce qui se passera sera une clôture inférieure au plus bas de la semaine précédente..

Bien entendu, cela n'est pas encore arrivé..

Maintenant, c'est le point de la présentation.

où j'ouvre mon livre de 2024 et vous raconte mes prédictions pour l'année..

Cela n'arrivera vraiment pas..

Je peux vous donner 101 raisons pour lesquelles le marché.

va augmenter en 2024, et je peux vous donner 101 raisons pour lesquelles cela va baisser..

En fin de compte, je suis là pour suivre.

L'argent ne cherche pas à anticiper ce qui va se passer..

Je suis ici pour examiner les preuves de ce qui se passe et traiter ces preuves..

Je peux faire des prédictions..

Vous pouvez faire des prédictions. Je peux faire des prédictions..

Mais en fin de compte, cela ne va probablement pas m'aider à gagner de l'argent..

Maintenant, le Magnifique Huit continue.

être magnifique, mais la plupart du vent est déjà sorti de ces stocks, et tout le monde.

les connaît et la plupart des progrès ont été réalisés..

Ils continueront à jouer un rôle majeur sur le marché, mais ils ne le feront pas..

font autant la une des journaux en 2024 qu'en 2023..

Ce n'est pas une prédiction. C'est exactement ce qui se produit généralement..

Mais ce sont des entreprises énormes, massives, et.

nous en entendrons encore parler chaque jour..

Maintenant, ce que nous allons devoir surveiller, si le dollar américain se retourne et.

commence à augmenter, ce qui pourrait nuire au marché boursier..

Bien entendu, si les obligations commencent à baisser, cela exercera une pression à la hausse sur les obligations..

rendements, et nous ne voulons pas que cela se produise..

Certaines choses externes peuvent survenir et nuire au marché.,

notamment des devises et du marché obligataire..

N'oubliez pas que le marché obligataire est bien plus important que le marché boursier..

Lorsque le marché obligataire évolue, le marché boursier n'a vraiment aucun.

choix mais d'aller dans la direction opposée..

Maintenant, du point de vue de la saisonnalité, vous pouvez voir dans.

S&P 500 ici, nous obtenons généralement un repli en janvier.,

une autre petite hausse en février, puis un recul majeur en mars..

Je ne cherche pas beaucoup d'amour au début.

trimestre 2024 à partir des graphiques de saisonnalité..

Pour le TSX, le mois de janvier ne s'annonce pas du tout très bon..

En février, nous recevons cet argent de retraite..

Tout cet argent versé dans les comptes RER contribue généralement à faire grimper le marché..

Cet argent va souvent dans le domaine le plus.

les actions conservatrices, donc dans le secteur financier à coup sûr..

Ensuite, nous obtenons un recul en mars..

Un peu plus d'amour pour le TSX dans.

Février, mais encore une fois, nous obtenons un recul en mars..

C'est ce que nous disent les graphiques de saisonnalité..

Les graphiques de saisonnalité sont bien sûr.

juste des moyennes sur le long terme, et elles ne dictent pas exactement ce qui va se passer..

se produire, mais ils nous donnent une bonne idée de ce qui pourrait arriver à l'avenir..

Maintenant, quand nous regardons le pourcentage d'actions du S&P 500 actuellement.

s'échangeant au-dessus de leur moyenne mobile de 200 jours, nous avons encore de la marge..

Cela donne aux taureaux une cible là-haut..

Mais quand on regarde un graphique à plus court terme,.

c'est donc le pourcentage d'actions du S&P 500 actuellement au-dessus de leur niveau à 50 jours.

moyenne mobile, vous pouvez voir que nous sommes en haut de la fourchette..

Vous recherchez ici des opportunités d'achat à moindre risque en bas..

Nous recherchons ici des opportunités de vente à faible risque..

Si nous superposons le S&P 500 sur ce graphique, vous pouvez voir que lorsque nous y arriverons.

niveau, c'est généralement là que nous commençons à reculer..

Bien sûr, vous pouvez reculer du bas.

niveaux que nous ne le sommes actuellement, mais juste ici, l'indicateur était bien plus élevé ici, et.

vous pouvez voir le marché atteindre son sommet et reculer..

C'est ce que nous recherchons pour janvier..

Il s'agit d'un moment et d'un endroit très risqués pour investir de l'argent à long terme sur le marché..

Ensuite, en regardant le pourcentage d'actions à la TSX qui se négocient actuellement au-dessus de leur.

Moyenne mobile sur 50 jours, encore une fois, nous nous situons dans le haut de la fourchette..

Rien ne garantit que mardi,.

le marché va reculer et reculer pendant des semaines à la fois..

Mais la loi des moyennes nous dit que cela.

ce n'est ni le moment ni le lieu pour investir de l'argent en bourse..

Terminons la présentation d'aujourd'hui.

en regardant quelques objectifs de prix mensuels..

Pour le SPY, nous sommes en hausse aux précédents sommets de 2021..

Si nous voulons continuer plus haut à partir de.

ici, nous sommes à un peu moins de 25 \$ d'atteindre 500 \$..

Si le marché veut encore s'étirer.

plus élevé, cela pourrait certainement être notre prochain objectif..

Regardons maintenant le Nasdaq-100, qui a.

a conduit le marché à la hausse, encore une fois, nous sommes en hausse aux sommets précédents..

Nous avons atteint le niveau 406,25..

Nous avons clôturé à trois dollars et avons changé au-dessus vendredi..

Si nous continuons à monter à partir d'ici, 437,50 serait notre prochain objectif mensuel..

Ensuite, en regardant les iShares pour le TSX 60, si nous voulons remonter au.

Les plus hauts de 2021, puis 34,38 seraient notre prochain objectif..

Vous pouvez voir que nous nous sommes arrêtés juste en dessous de ce niveau il y a quelques années..

Trois objectifs de prix légitimes pour le.

à la hausse si le marché veut continuer à augmenter à partir d'ici..

D'accord, merci beaucoup à tous pour votre temps et votre attention..

J'apprécie vraiment votre soutien et je vous souhaite, à vous et à votre famille, tout le meilleur en 2024..